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Протокол по итогам онлайн-конференции с представителями бизнес-сообщества 

 

02.11.2020 

 

1. Вопросы Комитету по здравоохранению Санкт-Петербурга  

1.1. Вопрос: Просим представить обзор санитарно-эпидемической ситуации  

в городе. 

1.2. Ответ: В настоящее время у 63 195 петербуржцев установлен диагноз  

covid-19, за последние сутки (на 02.11.2020) – у 923 человека.  Умерших – 3 873,  

за последние сутки (на 02.11.2020) – один. Под covid-19 в городе открыто 7 913 коек  

в 16 лечебных учреждениях. 235 коек оборудованы ИВЛ. 1 517 коек свободны  

для взрослых пациентов и 81 койка для детей. За последние сутки сделано 21,5 тысяч 

тестов ПЦР и выявлено 923 подтвержденных случая. 6 ноября планируется открытие  

под прием пациентов 122-ой Медсанчасти и открытие Мариинской больницы, часть коек 

стационаров продолжит работать в плановом режиме.  

1.3. Вопрос: Сколько тяжелых больных, сколько на ИВЛ и в реанимации? 

1.4. Ответ: На сегодня занято 235 коек, оснащенных ТВЛ. 516 человек – легких 

пациентов, 5 374 – средних пациентов, 1 158 – тяжелых пациентов. 

1.5. Вопрос: Разработан ли алгоритм вакцинации для сотрудников предприятий 

Санкт-Петербурга? 

1.6. Ответ: Всего в России на данный момент зарегистрированы две вакцины — 

«ЭпиВакКорона» от «Вектора» и «Спутник V» от Центра им. Гамалеи.  

У Санкт-Петербурга есть 442 дозы препарата Центра им. Гамалеи. Соглашение  

с Минздравом предполагает поставку 4 677 доз. Прививают сначала анестезиологов 

ревматологов, потом эндоскопистов, потом патологоанатомов, затем врачей скорой  

и участковых. Желающих привиться – 22 тысячи человек. В конце ноября будет значимое 

увеличение количества вакцины, тогда мы начнем прививать тех, кто работает с людьми: 

сотрудников метро, полиции, учителей.  

1.7. Вопрос: Какие прогнозы по динамике covid-19 на зиму? 

1.8. Ответ: По нашим данным, если бы не вводились никакие ограничительные 

мероприятия, то пик заболеваемости приходился бы на конец ноября – начало декабря. 

Однако те ограничительные мероприятия, которые сейчас действуют, повлияют на модель 

распространения covid-19. Предполагается, что прирост заболеваемости еще будет 

сохраняться, но как долго, будет завесить от соблюдения санитарно-эпидемических 

требований и тех или иных ограничительных мероприятий. Также есть надежда  

на продленные школьные каникулы, которые будут способствовать уменьшению 

количества заболеваемости в Санкт-Петербурге.  

1.9. Вопрос: В аптеках не найти ртутных и электронных термометров.  

Что делать, ведь это требования стандарта безопасности? 

1.10. Ответ: На сайте Минпромторга есть списки производителей и продавцов 

средств индивидуальной защиты, в том числе производителей и продавцов термометров. 

Такие же списки есть у Комитета по промышленной политике, инновациям и торговле 

Санкт-Петербурга. 

1.11. Принять в работу: Разместить в онлайн-чатах информацию  

о производителях и продавцах средств индивидуальной защиты. 

1.12. Вопрос: Как решается проблема с препаратами в аптеках? Например, нет 

Таваника, Клексана. 

1.13. Ответ: Таваника действительно нет в аптеках, так как его нет на складах. 

Это оригинальный препарат из группы левофлоксацинов. Левофлоксацин есть в аптеках. 

Клексан есть у поставщиков, так что его возможно приобрести. 
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1.14. Вопрос: Как быть в ситуации, когда тесты на ПЦР одних и тех же 

сотрудников показывают разные результаты?  

1.15. Ответ: Такая ситуация возникает в связи с разными факторами. Во-первых, 

это сложность забора, от которого в том числе зависит результат теста на ПЦР. Кроме 

того, если на этапе транспортировки анализов происходят нарушения, то результат может 

быть некорректным. В-третьих, существует погрешность результатов теста, хоть она  

и маленькая. Выздоровевшим считается человек, у которого дважды при тестировании 

ничего не нашлось. 

1.16. Вопрос: Есть ли смысл покупать пальчиковый пульсоксиметр  

для диагностики сотрудников в офисе? 

1.17. Ответ: Такие пульсоксиметры самые простые, немедицинские.  

Для предпринимателей такие пульсоксиметры можно купить, однако в медицинских 

целях такие не используются. 

 

2. Вопросы Комитету имущественных отношений Санкт-Петербурга 

(далее – КИО) 

2.1. Вопрос: Когда выйдет постановление по дополнительным ОКВЭДам  

по вопросам освобождения от арендной платы? 

2.2. Ответ: У Юридического комитета оказалось несколько редакционных 

замечаний, которые были оперативно исправлены. Ожидается согласование 

Юридического комитета. 

2.3. Вопрос: Просим согласовать продление льготных условий (отмена, 

рассрочка аренды) на 4-й квартал 2020 года и 1-й квартал 2021 года по арендуемым 

площадям у КИО. Какие меры поддержки планируются для арендаторов от КИО  

на 4-й квартал 2020 года и 2021 год? 

2.4. Ответ:  Меры поддержки предоставляются в соответствии с федеральным 

законодательством, которым в настоящее время предусмотрена отсрочка с даты 

объявления режима повышенной готовности по 1 октября 2020 года. Соответственно,  

до изменения федерального законодательства установление новых сроков рассрочки  

не планируется. В тоже время в третьем пакете мер поддержки предусмотрена мера  

по упрощению административных процедур по предоставлению отсрочки, а именно – 

сокращение перечня документов. Будет достаточно одного документа для предоставления 

отсрочки. В отношении социально ориентированных организаций предусмотрена 

отсрочка до отмены режима повышенной готовности. 

2.5. Вопрос: Предлагаем проработать упрощенный порядок предоставления 

земельных участков для размещения НТО на период пандемии без проведения торгов  

и длительных согласований с государственными органами. Также предлагаем согласовать 

уведомительный порядок размещения объектов благоустройства при таких НТО (столы, 

стулья, зонты, урны). Готовы совместно с КИО определить локации для размещения 

объектов с учетом действующих норм и правил (отсутствие инженерных сетей, зеленых 

насаждений, близость ст. метро, иных социальных объектов). 

2.6. Ответ: В настоящее время предоставление участков для НТО без торгов  

не планируется, так как это будет нарушением законодательства о конкуренции.  

2.7. Вопрос: Почему в сложившихся условиях выигравший торги по НТО 

предприниматель должен заплатить вперед за два года? 

2.8. Ответ: Всегда было установлено, что по результатов торгов арендатор 

платит на год вперед. Такая мера была введена для отсечения недобросовестных 

участников торгов.  

2.9. Вопрос: На данный момент производится продление договоров аренды 

НТО, находящихся на неопределенном сроке, на 3 года, мораторий на неформатные НТО 

действует до апреля 2021 года. Будет ли продлен мораторий? 
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2.10. Ответ: Данный вопрос пока не поднимался. Ближе к апрелю 2021 году этот 

вопрос будет обсуждаться. Уведомление о продлении можно подавать до 1 марта 2021 

года. Мораторий на работу неформатных объектов нестационарной торговли, скорее 

всего, будет продлен. 

2.11. Вопрос: Для получения льгот, например, освобождения от арендной платы, 

необходимо делать фотофиксацию торгового объекта. А без фотофиксации помощь  

не предоставляется. Если нет возможности найти фотографию за весну 2020 года, как 

поступать в данной ситуации? Предлагаем КИО вместо фото принять накладные или чеки, 

датированные мартом 2020 года. 

2.12. Ответ: Фотофиксация требуется для того, чтобы было подтверждение  

и основание для предоставления отсрочки. Можно обратиться в КИО с другими 

предложениями. 

 

3. Вопросы Комитету по развитию транспортной инфраструктуры  

Санкт-Петербурга (далее – КРТИ) 

3.1. Вопрос: С прошлого года Правительством Санкт-Петербурга 

разрабатывается проект изменений в Постановление Правительства Санкт-Петербурга  

от 27.03.2012 № 272 по расширению дорожного каркаса города. В проект, в том числе, 

включены улицы, которые ведут в индустриальные парки и к производственным 

предприятиям. Пока проект не принят и не вступил в силу, на этих дорогах размещены 

знаки, запрещающие движение грузового транспорта (в промзонах). В период  

апрель-сентябрь, видимо, ввиду моратория на штрафы, ГИБДД не штрафовало водителей 

грузовиков. Сейчас они делают это каждый день. Учитывая, что промзоны не могут 

работать без доставки грузов на предприятия, штрафы они платят. Предложение: либо 

ввести мораторий на штрафы грузовых ТС, следующих на производственные 

предприятия, либо зачехлить знаки на тех дорогах, которые уже перечислены в Проекте 

Постановления и ждут своей очереди на включение в список исключений в Приложении  

к Постановлению № 272. 

3.2. Ответ: Пока что проект не принят, поэтому опираться на него нет 

возможности. Стоит обратиться в Комитет по благоустройству Санкт-Петербурга  

по вопросу возможности получения пропусков для автотранспорта. Кроме того,  

по данному проекту ответственность за реализацию несет Комитет по благоустройству 

Санкт-Петербурга.  

 

4. Вопросы Комитету по развитию туризма  

4.1. Вопрос: Предлагаем рассмотреть возможность направления в Федеральное 

агентство по туризму (далее – Ростуризм)  вопрос о сроках регистрации в программе  

по стимулированию доступных внутренних туристических поездок: В письме Ростуризма 

от 23.09.2020 в адрес предпринимателей указано, что следующий этап участия  

в программе по стимулированию доступных внутренних туристических поездок состоится 

в октябре 2020 года. При этом в письме от 05.10.2020 было указано о последней 

возможности до 5 октября 2020 года зарегистрироваться в данной программе. 

4.2. Ответ: Регистрация для участия в программе проходила с 29 сентября  

по 5 октября и дополнительная регистрация с 21 по 23 октября. Открывать 

дополнительную регистрацию для участия в программе в настоящий момент  

не планируется. 

4.3. Вопрос: Предлагаем рассмотреть возможность направления инициативы  

об освобождении предприятий в сфере туризма от уплаты УСН в адрес Оперативного 

штаба по реализации мер профилактики и контроля за распространением коронавирусной 

инфекции в Санкт-Петербурге. 

4.4. Ответ: На территории Санкт-Петербурга с 1 января 2020 года по 31 декабря 

2020 года для организаций и индивидуальных предпринимателей, применяющих 
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упрощенную систему налогообложения, установлены налоговые ставки в размерах: 

3 процента - в случае, если объектом налогообложения являются доходы; 5 процентов -  

в случае, если объектом налогообложения являются доходы, уменьшенные на величину 

расходов. 29.10.2020 президент России Владимир Путин предложил продлить отсрочку  

по налогам и страховым взносам для малых и средних предприятий пострадавших  

от коронавируса отраслей еще на три месяца, то есть до 1 апреля. В правительстве РФ 

обсуждается возможность отсрочки по налогам и страховым взносам для малых  

и средних предприятий. Перечень сфер, на которые льгота будет распространяться, пока 

не представлен 

 

5. Вопросы Комитету по промышленной политике, инновациям  

и торговле Санкт-Петербурга 

5.1. Вопрос: В городе нет дешевых перчаток. Одна пара стоит 22 рубля. При 

этом мастера салонов красоты обязаны всегда использовать перчатки. В связи с этим 

неизбежно поднятие цен на услуги в салонах красоты. Предлагаем, чтобы мастера 

в салонах красоты могли работать без перчаток. 

5.2. Принять в работу: Отправить данный вопрос в Управление 

Роспотребнадзора по Санкт-Петербургу для его проработки. 

5.3. Вопрос: Могут ли сотрудники в небольших павильонах использовать маски 

вместо индивидуальных экранов. 

5.4. Принять в работу: Отправить данный вопрос в Управление 

Роспотребнадзора по Санкт-Петербургу для его проработки. 

5.5. Вопрос: Что значит «информирование работников по вопросам соблюдения 

санитарно-гигиенических требований»? 

5.6. Ответ: Данные требования содержатся в стандартах безопасной 

деятельности. Предпринимателю необходимо с помощью фотофиксации подтвердить 

проведение информирования работников по вопросам соблюдения  

санитарно-гигиенических требований. 

5.7. Вопрос: Можно ли отдельно зарегистрированные личные кабинеты 

обособленных подразделений привязать к личному кабинету организации? 

5.8. Ответ: Отдельно произвести такое изменение нет возможности. 

5.9. Вопрос: Сотрудники возрастом 65 лет и старше, которые являются 

дежурными на автостоянках, достаточно изолированы, обеспечены всеми необходимыми 

средствами индивидуальной защиты. Данных сотрудников заменить практически 

невозможно в случае их ухода на самоизоляцию. Как поступить в ситуации, если этих 

сотрудников придется перевести на дистанционный формат работы? 

5.10. Ответ: Работать должен предоставить обоснование того, почему такие 

сотрудники не были переведены на дистанционный формат работы. 

 

 


